



La noticia y su personaje

Mario Cortés Flores. Presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas de Chile y Director del Departamento de Comunicación Social de la Universidad del Norte, quien presidirá las actividades con que esta orden celebrará hoy su día institucional.

Nació en Antofagasta el 2 de marzo de 1927. Estudió por algunos años en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, en Santiago. También ingresó a la carrera de Pedagogía en Castellano de la Universidad del Norte en 1972, congelando el primer semestre por "persecución política" y encargatoria de reo por publicaciones en "El Mercurio" de Antofagasta, disposición del Intendente de la época.

Su actividad en el periodismo comenzó en 1954, al ingresar como corrector de pruebas al mencionado diario. Posteriormente pasó a la planta periodística, ocupando todos los



Bajo su dirección el diario recibió el premio SIP Mergenthaler, por servicios distinguidos prestados a la comunidad en una campaña contra el arsénico contenido en el agua potable de Antofagasta.

Su labor como docente universitario comenzó en octubre de 1973, en la carrera de Periodismo de la Universidad del Norte. El año 1976 asumió la jefatura de esa carrera, luego de jubilar en el mencionado diario local.

11-11-1980 p. 3
M. Cortés Flores, *Antofagasta*.

La noticia y su personaje. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La noticia y su personaje. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)